



## Se entregará todo sobre Pegasus, dice López Obrador

ALONSO URRUTIA  
Y EMIR OLIVARES

Ante la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de que el gobierno federal deberá hacer pública toda la información que tiene sobre el programa de cómputo *Pegasus*, el presidente Andrés Manuel López Obrador se manifestó porque se entreguen todos los expedientes que se tengan. “Lo que tiene que ver con el presidente Enrique Peña Nieto y lo que tiene que ver con nuestro gobierno; no ocultar nada, entregarlo todo”.

Durante su conferencia, el mandatario también anunció que el viernes el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, Pablo Gómez, presentará un informe sobre la devolución de bienes al gobierno de México que ha ordenado un juzgado en Florida, como parte del juicio contra el ex secretario de Seguridad Pública Genaro García Luna. Adelantó que ya hay mucha información también sobre sus cuentas.

López Obrador anunció además que pedirá a Gómez un informe más amplio de las personas políticamente expuestas: “Que nos hable de cómo están los manejos de cuentas de García Luna, de los ex presidentes, de una vez todo; eso es lo que está pidiendo la Suprema Corte, no sólo denuncias de empresarios, traficantes de influencias que no son empresarios, sino también de todo el gobierno, incluido el nuestro, el Presidente y sus familiares. Todo lo que haya, y ministros de la Corte, todo lo que se tenga, ex presidentes, hallazgos importantes”.

Sin embargo, matizó el alcance del informe al precisar que no se trata de que su difusión sirva para la promoción de denuncias contra ex funcionarios, porque para tal efecto se realizó la consulta popular, pero la participación ciudadana fue insuficiente para que sus resultados fueran vinculatorios, toda vez que la ley exige al menos 40 por ciento del padrón electoral, lo cual no ocurrió.